

令和3年第5回（12月）  
宮代町議会定例会

一般質問通告書

宮代町議会

通告第 1 号	山 下 秋 夫	議員	.....	P 1
通告第 2 号	川 野 武 志	議員	.....	P 3
通告第 3 号	土 渕 保 美	議員	.....	P 5
通告第 4 号	深 井 義 秋	議員	.....	P 7
通告第 5 号	塚 村 香 織	議員	.....	P 9
通告第 6 号	丸 藤 栄 一	議員	.....	P 11
通告第 7 号	泉 伸一郎	議員	.....	P 14
通告第 8 号	角 野 由紀子	議員	.....	P 16
通告第 9 号	丸 山 妙 子	議員	.....	P 18
通告第 10 号	小 河 原 正	議員	.....	P 20
通告第 11 号	合 川 泰 治	議員	.....	P 22
通告第 12 号	金 子 正 志	議員	.....	P 24
通告第 13 号	西 村 茂 久	議員	.....	P 26

# 令和3年12月定例会

通告第1号

令和3年11月9日 午前9時25分受付

2021年11月 9日

宮代町議会議長様

宮代町議会議員 山下 秋夫

## 一般質問通告書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1 冬の大雪対策について	<p>今年の冬は、大雪になると予想をしている方もあります。私は、2018年度の大雪対策について一般質問をしました。2018年度の大雪に対しましては、町でいち早く除雪対策をされました。しかし問題点も指摘をされています。学校通学路や歩道に除雪の雪が山のように積まれて歩行が困難になり、歩行者、児童、生徒の通行の妨げになり、危険との指摘がありました。そこで伺います。町として、今後の歩道の除雪対策はどのように進められるのでしょうか。歩道の除雪機の購入を考えているのでしょうか。お答えください。</p>
2 通学路の安全対策について	<p>通学路の安全について全国で問題提起されています。宮代町では、通学路の安全対策は十分との認識でしょうか。お答えください。</p> <p>①安全上、地域住民や保護者、PTA等から指摘をされている場所は何か所ぐらいありますか。また、対策など講じたのでしょうか。</p> <p>②私はこれまで、和戸駅前、町道第826号線の30キロ規制、また、県道蓮田杉戸線と町道第39号線が交差する押しボタン式信号機での事故の解消するため押しボタン式信号機と感知式信号機の共有</p>

などを提案をしたところです。また、新たに須賀小・中体育館から西条原に向かう道路は歩道もなく、通学路となっています。途中の横断歩道まではグリーベルトになっていますが、その先はグリーベルト表示もありません。立哨をしている保護者に聞きますと、直線道路になっていますので、かなりスピードを出している車もあるそうです。私は、町道第77号線までグリーンベルトを表示して通学路の安全を少しでも確保する必要があると考えていますが、お答えください。

### 3 新米価格の暴落について

①お米の生産価格が、30kg当たり3,800円～4,000円程度に暴落しました。町は、1反当たり3,500円の補助金を出すと政策を出しましたが、これは町独自の政策でしょうか。お答えください。

②小規模農家は、来年度の植え付けをやめようかと真剣に考えています。新しい村や大規模農家は、高齢化などで耕作が困難な農地を引き受け、地域に貢献、支えてきました。大規模経営は大幅な減収です。現実に大規模農家から、小規模農家の土地の管理を返上するとの声が出ています。町は、国に対して食料の自給率を高め、農家が再生産可能な生産価格にするよう強く国に求めるべきと考えますが、お答えください。

③町は、安心、安全な宮代産食料を提供するために農家が食料の再生産ができるよう独自の補助金の支給を考えているのか、お答えください。

### 4 和戸駅周辺の整備について

①私は、和戸駅の改修を何度も質問をしました。再度お伺いします。西口の開設、ホームの屋根の延長について東武鉄道との話し合い回数と進ちょく状況をお示しください。

②和戸駅西側の残土の撤去の進ちょく状況をお伺いします。お答えください。

# 令和3年12月定例会

通告第2号

令和3年11月 9日 午前10時40分受付

令和3年11月 9日

宮代町議会議長様

宮代町議会議員 川野武志

## 一般質問通告書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1 第2期新井町政の基本方針について	<p>新井町長は、「対話と参加」によるまちづくりをキーワードとして、先の選挙において多くの有権者からの信託を受けて、みごと当選され、第2期新井町政がスタートしました。</p> <p>宮代町民は、新井町長が公約に掲げた各種事業の実現に向けて、自らが率先垂範して、しっかりと町の将来を見据え、計画的かつ戦略的に取り組んでいただきたいと願っています。そこで、次の点についてお伺いします。</p> <ul style="list-style-type: none"><li>①第1期新井町政における成果と自己評価の点数は</li><li>②第2期新井町政運営における基本方針は</li><li>③基本方針を踏まえた具体的な行動計画と目標点数は</li></ul>
2 令和4年度の予算編成方針について	<p>宮代町は、新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けて、ワクチン接種や事業者支援に積極的かつ重点的に取り組み、一定の成果を上げていると評価していますが、今後においても、引き続き、新型コロナと共に生きる新しい生活様式を踏まえたメリ・ハリある予算編成が求められます。そこで、次の点についてお伺いします。</p> <ul style="list-style-type: none"><li>①令和4年度の予算編成方針は</li><li>②令和4年度予算の歳入・歳出の動向と見込みは</li><li>③第5次総合計画前期実行計画に位置付けた各種事業のうち、令和3年度予算がゼロであった各事業の進ちょく（取組み）状況と4年度予算の配分計画は</li></ul>

3 和戸駅西側の残土の山の解消と和戸駅西口開設について

和戸駅西側の残土の山は、平成11年頃に大量の土砂が不法投棄され、多くの議員が解消に向けた取組について一般質問で取り上げてきましたが、いまだに解決されず、現在に至っており、地域住民としては早期解消を強く望んでいるところです。

この様な状況を踏まえ、新井町長は、先の9月議会的一般質問に対して、和戸駅西側の残土の解消に向けて今年度中に法的手続きを着手すると答弁されたことは高く評価しております。

残土の解消や和戸駅西口開設などの実施に当たっては、その手続きや費用などの課題もありますので、機動力と実効性のある組織体制で臨んでいただきたいと思います。

そこで、次の点についてお伺いします。

- ①残土解消の具体的なスケジュール（取組み）は
- ②残土解消や和戸駅西口開設などの事業費の想定は
- ③着実な事業推進のための令和4年度の組織体制は

4 地区コミュニティセンターについて

地区コミュニティセンターは、地域コミュニティや地区・自治会のサポートを行う拠点として検討・整備が予定されています。令和3年度は、人員配置や開設場所を検討し、実施計画として取りまとめる作業が進められていると思います。

そこで、次の点についてお伺いします。

- ①今年度の検討状況は
- ②地区コミュニティセンターが担う業務内容と人員配置は
- ③具体的な計画の公表と開設時期は

5 空き家や空き地の適正管理・有効活用について

少子高齢化に伴い、適正に管理されていない空き家や空き地が全国的に増加しており、宮代町内でも同様の状況にあると思います。この様な空き家や空き地が増加すると、防犯面だけでなく、地域コミュニティの崩壊や地価の下落にも繋がるため、早急な対策が求められていると思います。

そこで、次の点についてお伺いします。

- ①町内の空き家・空き地の状況と対応、所有者の反応は
- ②空き家・空き地の活用に向けた問題点・課題は
- ③定住促進やリノベーションの観点から補助金の創設は

# 令和 3 年 12 月 定 例 会

通告第 3 号

令和 3 年 11 月 10 日 午前 11 時 05 分受付

令和 3 年 11 月 10 日

宮代町議会議長様

宮代町議会議員 土渕保美

## 一 般 質 問 通 告 書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1 地区コミュニティセンター事業について	<p>新型コロナウイルス感染症の影響により、町民は長期間にわたり苦しめられ、特に宮代町内の各自治会並びに町内会は、それぞれに行われてまいりました定例会や総会、祭り事などは、現在のところ行われていない状態のところが多いと伺っております。このままでは、地域コミュニティの存続が危ぶまれることになりかねません。そこでお伺いします。</p> <p>①地区コミュニティセンターの開設場所は姫宮駅・和戸駅周辺で決まりなのか ②現在の進捗状況は</p>
2 宮代町事業者・お店支援金について	<p>長引く新型コロナウイルス感染症の影響により、飲食業はもとより多くの商工業者の皆様は、大変苦慮されております。8月・9月の2か月にわたる緊急事態宣言による期間は、今までの緊急事態とは違い大変苦しい期間でした。それゆえにこの事業には感謝しています。そこでお伺いします。</p> <p>①近隣市町の給付額を教えてください ②今回の町内における給付率は ③来年に向けて第6波が来ると言われていますが、商工業者に対する支援策はあるか</p>

3 新しい村にキャンプができる環境を

コロナ禍で伸びている産業の一つにキャンプ関連事業があります。現在新しい村では、バーべキューエリアがありますが、その延長としてキャンプ場の環境を整えることにより、身近で自然を感じながら楽しめる空間が出来ると思います。また、住民の要望もあります。そこでお伺いします。

①町としてアウトドアやキャンプに対する取り組みの考えは

②新しい村にキャンプ場の環境を整える考えは

4 町内にスケートボードパークの建設を

前回の9月議会の一般質問で取り上げました「スケートボードができる環境を」に対しての答えは「はらっパーク宮代の調整池の中で可能、しかしながら、調整池は手を加えることはできない」とのことでした。そこでお伺いします。

①スケートボードをはじめ若い世代に人気のスポーツの普及に対する町の考えを

②「宮代町が環境を整えればスケートボードを地域に根付かせるチャンスになる。」に対し町の考え方

③これらを踏まえて、いち早くスケートボードができる環境を整えてほしいと思いますが、町の考え方

通告第 4 号	<b>令和 3 年 12 月 定 例 会</b>
	令和 3 年 11 月 10 日 午後 2 時 00 分受付
	令和 3 年 11 月 10 日
宮代町議會議長 様	
宮代町議會議員 深井義秋	
<b>一 般 質 問 通 告 書</b>	
次の事項について質問したいので、通告いたします。	
質 問 事 項	質 問 の 要 旨
1. 環境対策の実現について	<p>CO<sub>2</sub>削減のために世界中で呼ばれているのが温暖化対策です。宮代町には遊休農地がかなりあります、温暖化対策として遊休農地の活用方法をお伺いします。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>①遊休農地はどのくらいありますか。</li> <li>②遊休農地にメガソーラーを設置して安い電力を町民に還元する仕組みはできないでしょうか。</li> </ul>
2. 都市計画税について	<p>道仏地区の区画整理事業は 20 年前から事業着手してほぼ完了しつつあります。また、東武動物公園駅西口及び東口の整備事業も終了に近づいています。都市計画税は都市計画事業や土地区画整理事業に関する費用の目的税です。このようなことから都市計画税についてお伺いします。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>①埼玉県内ではどのくらいの市町村で都市計画税を導入していますか。</li> <li>②都市計画税は地域により税率が違います。近隣市町の税率はそれぞれ何%でしょうか。</li> </ul>

	<p>③ 県内で都市計画税を廃止した町村はどのくらいありますか。</p> <p>④ 一部の町民から、市街化区域の方だけ税を固定資産税と一緒に納税するのは不公平という声が届いていますが、町長はどのように考えているのか伺います。</p>
3. 都市計画道路新橋通り線について	<p>中島交差点より先の都市計画道路新橋通り線は 20 年前から住民説明会が開かれていました。最近では開かれていませんが、今後のスケジュールはどのようにになっているのかお伺いします。</p> <p>① 用水路を塞ぎ道路にするという計画は埼玉県と話合いはしているのでしょうか。</p> <p>② 新橋通り線が町道第 166 号線を経由して清地橋に向かうには住宅地を通過します。通学路の安全対策はどうするのか伺います。</p> <p>③ 吉利根川に架ける橋について埼玉県との話し合いはしているのか伺います。</p> <p>④ 新橋通り線と接続する都市計画道路百間通り線の整備は実現するのでしょうか。</p>
4. 友好都市の実現について	<p>郷土資料館や日本工業大学の工業技術博物館、東武動物公園の施設の魅力を、他県に PR を図るために友好都市の締結についてお伺いします。</p> <p>① 友好都市の候補地について検討はどれくらい進んでいますか。</p> <p>② 友好都市を締結することにより定住促進につなげる考えはありますか。</p> <p>③ 友好都市の候補地の選定をするにあたり町民の交流事業を実施する考えはありますか。</p>

# 令和3年12月定例会

通告第5号

令和3年11月10日 午後3時30分受付

令和3年11月10日

宮代町議会議長様

宮代町議会議員 塚村 香織

## 一般質問通告書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1.スクール・サポート・スタッフの配置を。	<p>コロナ禍において、教職員や児童生徒の負担軽減、安全確保のために、令和2年度はスクール・サポート・スタッフが各校に配置されました。今年度は配置がありませんでしたが、現状や今後について、以下の質問をいたします。</p> <p>(1) 令和2年度のスクール・サポート・スタッフ配置について、学校からの感想及び今年度についての要望など伺います。</p> <p>(2) スクール・サポート・スタッフ配置について令和2年度の人数や期間、人件費などの詳細及び今後配置する場合の予算を伺います。</p>
2.学校におけるデジタル化の進捗は。	<p>今年度より一人1台のタブレットを使った授業も始まり、デジタル化した方が便利で機能的なものについては積極的に取り入れ推進していることと思います。</p> <p>そこで以下の質問をいたします。</p> <p>(1) ICT教育を推進するにあたり、児童生徒へのような学習機会を提供できるのか、当町独自の特色やビジョンについて伺います。</p>

(2) ICT 教育が進むにつれて、ネットによるいじめや中傷などのトラブルにも備える必要がありますが取り組みを伺います。

(3) 学校に行きたくても行けない、長期欠席や出席停止、不登校の児童生徒へのタブレット配布及びオンラインで繋がりを持てるような環境整備についてのお考えを伺います。

(4) 毎日の体温管理や出欠連絡ができる携帯アプリ「リーバ」について、導入している学校としていない学校がありますが、状況を伺います。

### 3. 当町のフードロスへの取り組みは。

日本では年間 600 万トンのまだ食べられる食材が廃棄されている現状です。

一人ひとりが無駄を出さずに購入する意識と共に、企業からはフードドライブへの寄付の協力をいただきなど、当町として環境や人に優しい繋がりが必要だと考えています。

そこで以下の質問をいたします。

(1) 当町のフードロスについての取り組みを伺います。

(2) 社会福祉協議会にて、フードドライブ事業が始まりましたが、現状について伺います。

通告第 6 号	<b>令和 3 年 12 月 定 例 会</b>
	令和 3 年 11 月 11 日 午前 8 時 40 分 受付
	2021 年 11 月 11 日
	宮代町議会議長 様
	宮代町議会議員 丸 藤 栄 一
	<b>一般 質 問 通 告 書</b>
	次の事項について質問したいので、通告いたします。
質問事項	質問の要旨
1. 新型コロナウイルス感染症対策について	<p>引き続き、新型コロナウイルス感染症対策は最優先課題である。</p> <p>海外ではロシアやヨーロッパの一部で新型コロナウイルスの感染が拡大している。ところが、日本では専門家に聴いてもわからないといわれるくらい、8月の頃と比べても雲泥の差で、感染が少ない状況が続いている。そのこと自体、大変喜ばしいことである。</p> <p>しかし、その一方で町民から「第6波への備えは大丈夫でしょうか」という不安の声も聴かれる。</p> <p>これから寒い時期になり、新型コロナウイルス感染症の今後の対策について伺う。</p> <p>(1) 現在、ワクチン接種の3回目の準備を進めていると思うが、どのようにになっているか。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>① 3回目の接種は、各医療機関による個別接種を基本に実施するのか、それとも集団接種を基本に実施するのか。</li> <li>② 対象者、接種時期の設定、接種までの流れなど、時系列で説明を求める。</li> <li>③ 接種の予約については、インターネット、LINE、電話での予約になると思うが、特に、電話での予約は殺到しないための工夫はどうか。</li> </ul> <p>(2) 発熱外来で陽性と判明した場合、県・保健所及び町では、現在どのような対応が取られているか。</p> <p>(3) 公設宮代福祉医療センター「六花」での発熱外来は、ぜひ診てもらえるよう求めたが、その後どのようにになっているか。</p>

2. 水害対策について	<p>(4) 8月以降、町内でクラスターなどの発生はあったか。仮にクラスターが発生した場合、町で把握できる体制になっているか。その場合、町はどうのように対応するのか。</p> <p>(5) 前回の私の一般質問に対し、町長は「予防」「感染者対策」「事業者等への支援」の3つを町の責務として、しっかりと取り組んでいくと答弁した。その中で「当町の事業者の実態に応じたさらなる支援について検討を進め、適切に対応させていただく」とも述べていたが、具体的にどのような検討を進めているのか。</p> <p>2019年10月の台風19号は、まだ記憶に新しいところである。</p> <p>台風19号の特徴は、急激な利根川の増水であった。10月13日の真夜中ではあったが、加須市や久喜市では「避難勧告」が発令された。</p> <p>一方、同時刻の宮代町では何もなかったかのように、災害対策本部も設置されずじまいで終わったが、このこと自体大問題である。</p> <p>ところが、実際には最大9.6m(堤防が水圧に耐えうる高さ)まで、あと30cmのところまで水位が上昇した。渡良瀬遊水地は満杯に近い状況で、「もう少し雨量が多く、長く降っていたら・・・」と恐ろしくなる。</p> <p>そこで、日頃から台風の接近や大雨に備えて、避難に関することと、前回の一般質問の質疑応答を踏まえた課題に絞って伺う。</p> <p>(1) 自主的に避難できない避難行動要支援者(介助の必要な高齢者や障がい者、乳幼児など)を把握するべきである。避難行動要支援者の名簿は、きちんと作成されているとは言えない。いつまでに名簿を整えるのか。</p> <p>(2) 避難行動要支援者については、各地域(町内会や自主防災会)において、支援体制の具体的な対応が求められているが、どのように進めていくか。</p> <p>(3) 風水害時に限らず、震災時の場合も同様であるが、コロナ禍の下で、避難所が3密にならないよう責任を持って必要な避難所の確保をするべきではないか。</p> <p>(4) 2021年度も降雨による人的被害が起きている。宮代町において、仮に利根川が氾濫による大規模災害が起きた場合、宮代町全域において何人の方が、広域避難が必要なのか。</p> <p>(5) 広域避難を発令する可能性もあり、広域避難先は検討されているのか。</p>
-------------	---

3. 小中学校の適正配置及び通学区域の編成について

今年の5月に小中学校の適正配置及び通学区域の編成に関する審議会の答申がでた。

- (1) 審議会では、保護者や子供たち、住民の声などどのように反映されたものとなっているか。
- (2) 小中学校の適正配置及び通学区域の編成についての具体的な計画はどのように進められているのか。具体的になつていれば示していただきたい。

# 令和3年12月定例会

通告第7号

令和3年11月12日 午後3時20分受付

令和3年11月12日

宮代町議会議長様

宮代町議会議員 泉伸一郎

## 一般質問通告書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1. 新型コロナウイルスワクチン接種	<p>現在、新型コロナウィルス感染症の拡大が抑えられつつあり、感染者数も減ってきてている。これは皆さんのが徹底した感染症対策を行っていることは勿論であるが、ワクチン接種の普及が大きな効果につながったと考えられる。当町では5月6日から開始され、10月末には約85%以上の方が2回目の接種を終えることができた。全国や周辺の自治体と比べても大変に速いワクチン接種が進められた。ワクチン接種に携わったすべてのスタッフに感謝する。新型コロナウイルスに対するさらなる有効性としての3回目のワクチン接種が行われることになっているがスムーズな推進を期待している。そこで質問する。</p> <ul style="list-style-type: none"><li>①3回目のワクチン接種の準備の進捗状況は。</li><li>②ワクチン接種の予約時に支障が生じたが、3回目の予約の対策は。</li><li>③集団接種会場はこれまでと同様になるのか。</li><li>④個別接種も同時に進められるのか。</li></ul>
2. 循環バス事業とタクシー助成事業	<p>循環バスとタクシーの利用は高齢者にとって、大切な交通手段となっている。そのためにも、より利用しやすい事業の推進が求められる。そこで質問する。</p>

	<p>①第5次総合計画の推進に当たり、循環バス事業の改善に向け、どのような話し合いが進められているか伺う。</p> <p>②タクシー助成事業も進められるなか、高齢者への周知も図られて順調に推進されてきたと思うが、進捗状況を伺う。</p>
3. 防災・減災の取り組み	<p>本年も自然災害が各地で起り、多大な被害が発生している。たとえコロナ禍であっても災害は待ってくれない。先日も比較的大きな地震が起っている。さらに異常気象による災害は増加の傾向にある。そこで質問する。</p> <p>①当町における災害時の避難所運営と共に防災への取り組みについて伺う。</p> <p>②10月17日に避難所開設実働訓練が3か所で行われたが、運営などの分析による成果と課題や問題点について伺う。</p>
4. 危険な道路の改善	<p>県道蓮田杉戸線から中島交差点を杉戸町側へ直進する町道148号線は道幅が狭く、車が1台しか通ることができないため、譲り合って通行しなければならない。しかしながら、他地域のドライバーが抜け道として利用することも多く、譲らずに侵入してトラブルになることが多い。また、買い物のための通行者や通学のための生徒などの利用も多く、大変危険である。このため、町道の幅員を広げることを要望する声も多い。町としての見解を伺う。</p>

# 令和 3年 12月 定例会

通告第 8 号

令和 3年 11月 15日 午前 8時 35分 受付

令和 3年 11月 15日

宮代町議会議長 様

宮代町議会議員 角野由紀子

## 一般 質 問 通 告 書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1. 道路等の不具合通報	町道などの損傷や異常など町民が発見したら早期に通報できるよう体制を作れないか伺う。
2. こども医療費の助成を高校生まで拡大	<p>こども医療費の助成について、昨年4月時点で全国1,741の市町村すべてが実施し、通院費では、うち半数が中学3年生まで、約4割が高校3年生まで助成していることがわかりました。</p> <p>厚生労働省の調査結果によると、通院費助成の対象を「中学3年生まで」としている市町村は873(前年比50減)で最多、次いで「高校3年生まで」が733(前年比74増)でした。</p> <p>当町は「子育て支援ナンバー1」をめざし、早くから、こども医療費助成については着手し、「入院、通院中学生まで」の実績を積んできました。</p> <p>現在は、「高校3年生まで」が主流となりつつあります。当町も高校生まで助成を拡大することについて見解を伺う。</p>
3. 造血幹細胞移植後の予防接種について	骨髄移植等により、接種済みの定期接種の効果が期待できないと医師に判断された方々が再度予防接種を受ける際に、費用の助成をする自治体が

4. 新井町長と今後の町政運営

増えています。当町の対応はどのようにしていくか伺う。

10月3日に行われた町長選挙では、新井町長が2期目当選され、宮代町のリーダーとして引き続き町政運営を担っていくことになりました。

①「未来への責任」とのメッセージとともに「対話」そして「参加」とあります。

「対話」「参加」について、町民の皆様に対して何をどのように期待しているのか伺う。現状の把握との観点からどう進めていくのか伺う。

②公約などをどのように町政運営に反映していくのか伺う。

③具体的な事業として、優先的に来年度予算に入れるものは何か伺う。

通告第 9 号	令和 3 年 12 月 定例会 令和 3 年 11 月 15 日 午前 11 時 15 分受付
	令和 3 年 11 月 15 日
宮代町議會議長 様	
<p style="text-align: right;">宮代町議會議員 <i>丸山ササ子</i></p> <h2 style="text-align: center;">一般質問通告書</h2>	
<p>次の事項について質問したいので、通告いたします。</p>	
質問事項	質問の要旨
1. パートナーシップ・ファミリーシップ宣誓制度の導入はいつになるか。	<p>「パートナーシップ宣誓制度については、性別に関わらず、お互いを人生のパートナーとして互いに協力し、扶助し合うことを約束した 2 人が安心して暮らすための大変重要な制度と考えている」と町長への手紙の回答にある。県内では現在 18 市町がこの制度を導入している。全国では茨城県、群馬県、大阪府、三重県、佐賀県が府県として取り組んでいる。</p> <p>毎年行われている町職員の人権・男女共同参画研修「性的多様性/LGBT について」に、今年は議員も参加させていただいた。全職員と全議員が研修を受けた自治体は少ない。理解の促進と支援に繋がる研修である。</p> <p>町では、第 5 次総合計画にも掲げているが、パートナーシップ宣誓制度だけでなく、ファミリーシップ宣誓制度も同時導入が望まれる。具体的な進捗状況を伺う。</p>
2.公園の遊具について	<p>(1) 町内の公園の遊具については、けがをしないように安全点検は目視などでしっかりと対応していると思う。見るからに新しくかわいい遊具が設置された公園もあるが、設置からずいぶん経過したであろう塗装のはがれた遊具、修理や交換の必要な遊具を見かける。遊具は、子どもの身近な公園に設置され、子どもがよく遊ぶ。塗装の塗り直しなど修理、維持管理は早めの対応に努めてほしいがいかがか。新しい遊具への交換には設置基準、地域の要望等はあるのか。</p> <p>(2) インクルーシブの視点を取り入れた公園を、3 月議会で質問したが、総合運動公園の子ども広場は築山がたくさんあり、遊具がなくなったままの状態での遊び場としては、安全性がとても心配である。今後全国的にインクルーシブな視点を取り入れる公園が主流になっていくと予想される。教育委員会は福祉課や子育て支援課等と連携を図り取り組んでほしいが考えは。</p>

3.町及び各地域のイベント再開の開催基準について	新型コロナウイルス感染症の警戒度の引き下げにより、予想される町及び各地区的イベント再開の開催基準について、町はどのように考えているのか。
4.選挙公報の配布方法の改善について	<p>選挙公報は新聞折り込みで配布されるが、新聞購読者は年々減少し、折り込み件数はかなり減少している。購読者の減少の理由は、若い世代はネットニュースで情報を得ている。高齢者は経済的問題や視力の衰えや病気による弊害、またひとり暮らしになると新聞購読をやめる人が多いと聞く。10月の町長選挙と議員補欠選挙、後日の衆議院選挙の2回の選挙では、選挙公報は新聞折り込みで新聞購読者宅に配布された。選挙公報を読めなかつた町民は、各候補の公約が分からず投票には行かなかつた、いい加減な判断での投票はできないと投票には行けなかつた。</p> <p>コロナ禍での町広報紙の個別配布の対応はありがたい、「特に町の未来を決める町長選挙なのに、町民サービスとして全戸配布を町はなぜしないのか、できないのか」と町民の方から指摘された。誰にも投票権があるのに投票の大好きなカギとなる選挙公報の速やかな配布をして全町民に届けてほしい。投票率向上のためにも改善をお願いしたいがいかがか。</p>

# 令和3年12月定例会

通告第 10 号

令和3年11月15日 午後1時00分受付

令和3年11月15日

宮代町議会議長様

宮代町議会議員 小河原 正

## 一般質問通告書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1. 圏央道のスマートインターチェンジ新設について。	<p>平成30年12月定例会に質疑をして、宮代町を通過する圏央道は前々から天空道路と指摘してきた。宮代町にスマートインターチェンジが新設されれば、町にとっても新たな未来を大きく開くものと期待できると強く要望をしてきた。</p> <p>その後、令和2年6月と7月に国土交通省と北首都国道事務所及び関東地方整備局の打合せ内容が発表され、その内容は久喜市に計画案が発表されたが、概略計画は宮代町に接近しており、和戸横町の整備計画に影響が少ないという長所もある。宮代町の発展がおおいに期待でき、協力をどのように考えているか。</p>
2. 空き家対策	<p>宮代町の空き家は年々増加しているのではないか。持ち家は各人の財産であるが、このままでは対応が遅れると益々人口減にもつながる。</p> <p>町として対応の手法をどのように考えているか。</p>
3. 宮代町庁舎・進修館のリリフォ	<p>宮代町庁舎は、庁舎建設より庁舎内部屋の利用拡大等により手詰まりになっている。第5次総合</p>

ームについて。

計画では、庁舎遊休スペース活用計画の作成は令和3年度中に終了することになっている。進修館は使い勝手が不便という声が大勢をしめている。思い切ったリフォームをすべきだが。見解を。

# 令和3年12月定例会

通告第11号

令和3年11月15日 午後1時05分受付

令和3年11月15日

宮代町議会議長様

宮代町議会議員 合川 泰治

## 一般質問通告書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1. 空き家・空き店舗対策	現在、町では空き店舗対策として補助金を支給する空き店舗活用事業を行っています。 そこで、下記の点について伺います。 (1) 本事業の活用実績は。 (2) 補助対象の条件として、店舗から店舗の場合に限られているため、これを住宅から店舗など、幅広く活用できる制度とするべきと考えますが見解は。また、対象となるエリアが東武動物公園駅西口の一部に限られていることから、商業施設が望まれる東口などにも対象を広げるべきと考えますが同様に見解をお伺いします。
2. マンホール蓋の活用を	マンホールカードが好評のなか、ガンダムマンホールやポケモンマンホールといったものがでてきており、設置したい自治体を募集しています。 そこで、これらに応募する考えがあるか伺います。
3. 道路の安全対策	神明神社から県道蓮田杉戸線までの道路の安全対策を求める声があります。安全性の向上に向けた取り組みについて伺います。

4. 手話言語条例の制定を	手話言語条例を制定する自治体が増えてきており、県内でも38自治体で制定されています。宮代町で制定する考えがあるか伺います。
---------------	---

通告第 12 号	<b>令和 3 年 12 月 定例会</b>												
	令和 3 年 11 月 15 日 午後 2 時 30 分受付												
	令和 3 年 11 月 15 日												
宮代町議會議長 様													
宮代町議會議員	<b>金子正志</b>												
<b>一般質問通告書</b>													
次の事項について質問したいので、通告いたします。													
質問事項	質問の要旨												
<b>1. 固定資産税</b>	<p>宮代町の市街化区域、市街化調整区域の面積とその地域に住む人口の比率は、次のようになります。</p> <table style="width: 100%; border-collapse: collapse;"> <tr> <td style="width: 30%;"><b>■ 宮代町 面積</b></td><td style="width: 30%;"><b>人口</b></td></tr> <tr> <td>町の面積 1,595 ha</td><td>3万 3,705 人</td></tr> <tr> <td>市街化区域 366 ha(23%)</td><td>2万 3,620 人(70%)</td></tr> <tr> <td>市街化調整区域 1,229 ha(77%)</td><td>1万 84 人(30%)</td></tr> </table> <p>※人口密度は、</p> <table style="width: 100%; border-collapse: collapse;"> <tr> <td style="width: 30%;"><b>市街化区域 64.5 人／ha</b></td><td style="width: 30%;"></td></tr> <tr> <td>市街化調整区域 8.2 人／ha</td><td></td></tr> </table> <p>①市街化区域、市街化調整区域の土地に課税される固定資産税の総額は。</p> <p>②それぞれの1坪当たりの課税額はどの程度か。</p>	<b>■ 宮代町 面積</b>	<b>人口</b>	町の面積 1,595 ha	3万 3,705 人	市街化区域 366 ha(23%)	2万 3,620 人(70%)	市街化調整区域 1,229 ha(77%)	1万 84 人(30%)	<b>市街化区域 64.5 人／ha</b>		市街化調整区域 8.2 人／ha	
<b>■ 宮代町 面積</b>	<b>人口</b>												
町の面積 1,595 ha	3万 3,705 人												
市街化区域 366 ha(23%)	2万 3,620 人(70%)												
市街化調整区域 1,229 ha(77%)	1万 84 人(30%)												
<b>市街化区域 64.5 人／ha</b>													
市街化調整区域 8.2 人／ha													
<b>2. 都市計画税の廃止</b>	<p>歴代町長の進めてきた事業を新井町長が引き継ぎ、整備は順調に進んでいます。</p> <p>和戸横町の工業地域、東武動物公園駅東口の整備事業の完了も見えてきました。都市計画税の廃止を検討してもよいのではないかでしょうか。町の考えを求めます。</p> <p>①道佛地区の整備事業の完成、東武動物公園駅西口広場の完成および商業施設の開業による税収増は。</p> <p>②和戸横町の工業地域の完成はいつごろで、税収増はどの程度見込めるか。</p>												

- ③東武動物公園駅東口広場および駅前道路の完成はいつごろで、税収増はどの程度見込めるか。
- ④埼玉県東部地区の町で、都市計画税の導入状況は。
- ⑤宮代町の都市計画税を廃止する考えは。

### 3. 小中学校の統廃合

平成28年12月議会において、小中学校の統廃合について慎重な取り組みを求める請願が賛成多数で採択されました。

「小中学校の統廃合は当事者である子供のことを第一に考え、早急に進めず、保護者及び多くの町民の声を反映させ計画の内容の見直しと再検討を求めます」。

小中学校の統廃合について、保護者及び多くの町民の声を反映させるためにどのような対策を重ねたのでしょうか。

### 4. 町長報酬 20% 削減の考えは

新井町長は4年前の当選後、年度途中にもかかわらず、すぐに満額報酬としました。引き上げ額は4年間で980万円になります。この10月に再選を果たし、1期目の退職金を満額受け取っています。

退職金は正当な権利とはいえ、コロナ禍の影響で苦しむ住民感情として納得が得られるのでしょうか。

来年度からは歴代町長と同様に町長報酬を20%減額する考えは。

### 5. 合併アンケートの実施を

宮代町は、榎原町長時代、榎本町長時代に「合併に関する住民アンケート」を実施しています。

- ①合併が望ましいとの割合は。
- ②住民の声を大切にする考えは。
- ③アンケート調査にかかった費用は。
- ④住民意識を確認することが必要。新型コロナウイルス感染が収束した後に、再度「合併に関する住民アンケート」を実施する考えは。

# 令和 3 年 12 月 定 例 会

通告第 13 号

令和 3 年 11 月 15 日 午後 2 時 40 分受付

令和 3 年 11 月 15 日

宮代町議会議長 様

宮代町議会議員 西村 茂久

## 一 般 質 問 通 告 書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1 気候変動に対する自治体(町)の取り組みについて。	10月31日からCOP26国連気候変動枠組条約締結国会議が英国で開催され、1日延長され閉幕しました。これに先立ち、IPCC(世界各国でつくる科学者の研究グループ)は本年8月、地球温暖化の原因は人間の活動であると断定。世界の平均気温は産業革命前からすでに1.09度上昇していると発表。また、1.5度上昇すれば元に戻すことは困難と警鐘を鳴らしています。京都議定書、パリ協定の経緯を踏まえ、この会議(197の条約締約国)での合意と行動は子ども、孫世代の未来にとって極めて重要な意味を持っています。そこで伺います。 ① 地球の未来を左右するこの問題についての町の認識は。 ② 気候変動対策はつとめて国政の問題ではあるが、自治体としては国に丸投げでなく、また指示待ちでもなく独自の取り組みがあると思われる。この重要課題についての町の捉え方、これまでの町の取り組み及び今後の対策についてお示し願いたい。

2 新型コロナウイルス感染症の収束見通しと今後の町の対応について。	<p>世界の感染者数は累計 2 億 5 千万人、死亡者数は 500 万人超えとなり、ワクチン接種優等国の中欧州や、ニュージーランド、シンガポール等においても減少傾向から急上昇に転じていることが報じられており、とても収束状況にあるとは言いきれない。</p> <p>一方、国内ではそれぞれ 172 万人、1.8 万人(ちなみに東日本大震災では死者 1.6 万人弱)。</p> <p>しかし、9月に入り急減。3か月で感染者数も 100 分の 1 に、死亡者数も 15 ヶ月ぶりに 0 人となった。その理由は何なのか。ブレークスルー感染が国外で起きている中で、感染症専門家は誰も明確に説明しない。11月 6 日、町内で 1 ヶ月ぶりに 1 人感染者(県内で 6 人)を出した。こうした現状を受け、町としての収束見通し及び今後の対応についてお伺いします。</p>
3 10月選挙における選挙管理委員会の対応について。	<p>今年 10 月は町長・議員補欠・衆議院選挙及び最高裁判所裁判官国民審査があり、大変ご苦労様でした。いうまでもなく選挙管理委員会は、選挙に係る事務執行全てをスムーズに実施するとともに公職選挙法に基づき公正かつ適正な選挙となるよう配慮しなければならないと考える。そこで今回の選挙を含め今後について、以下お伺いする。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>① 町の投票率の評価を各選挙別に。</li> <li>② 投票率アップのためになすべきことは何か。</li> <li>③ 最高裁判所裁判官国民審査の方法については不当、不詳の声が強い。実益もなく、選挙事務軽減のためにも廃止すべきと考える。法律問題ではあるが答弁可能な範囲でお考えを。</li> <li>④ 町長選挙において、現職宮代町教育委員の自宅敷地内に某候補ののぼり旗を立てていた件につき選管として確認されているか。確認されているとすれば、本件の事実経過及びどう対処されたかお伺いする。</li> </ul>